

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 058

Le 17 mars 1989

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Percy T. Eastham né à Kindersley (Saskatchewan), est nommé Consul général à San Francisco.

Monsieur Eastham [baccalauréat ès art, licence en droit, Université de la Colombie-britannique, 1951] a pratiqué le droit en Colombie-britannique avant d'entrer au Service des délégués commerciaux en 1955. Il a servi à l'étranger comme Délégué commercial adjoint à Port of Spain de 1956 à 1959; comme Premier secrétaire, Communautés européennes à Bruxelles de 1959 à 1964; comme Ministre-conseiller et Représentant permanent adjoint à Genève de 1970 à 1973; et comme Ministre-conseiller (affaires économiques) à Londres de 1973 à 1975. À Ottawa, il a été Chef, politiques des produits de base, Industrie et Commerce (IC), 1964 à 1966; Chef, des industries secondaires et des ressources (IC) de 1966 à 1968; Directeur, Politique commerciale, Bureau des relations générales (IC) de 1968 à 1970; Groupe de la planification des politiques commerciales (IC) de 1975 à 1976; Directeur général, Bureau des relations générales (IC) de 1976 à 1981; Directeur général, Bureau des relations avec les États-Unis de 1981 à 1982; Sous-secrétaire adjoint, Bureau des relations avec les États-Unis, 1982; Professeur invité à l'Université Carleton de 1982 à 1983; et Directeur général, Bureau des relations avec les États-Unis de 1983 à 1986. Il est Directeur général exécutif, Bureau des États-Unis depuis 1986. Il est marié à Margaret Eastham. Monsieur Eastham remplace Monsieur Patrick Reid.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada